

Toutes les informations sur notre site internet :  
[sainteritamarseille.fr](http://sainteritamarseille.fr)

**Adoration et confessions** : 17h30-18h30 avant les messes du soir.

**Lundi** de 19h30 à 21h00 : Ecole Cathédrale, évangile selon saint Jean

**Mardi** de 16h30 à 18h00 : Catéchisme (le mercredi pour les 6<sup>e</sup>-5<sup>e</sup>)

de 19h00 à 21h00 : Veillée de prière avec groupe charismatique

**Mercredi et Lundi** à 19h30 (voir calendrier) : Préparation aux sacrements pour les adultes (baptême, communion et confirmation)

**Jeudi** de 19h00 à 20h00 : *Chorale adultes*

**Vendredi** : <sup>16h30</sup> *Chorale jeunes et enfants* (voir calendrier)

de 19h30 à 21h15 : Aumônerie (voir calendrier)

**Samedi** : messe du jour à 8h30 et messe anticipée du dimanche à 18h30

**Dimanche** : Messe à 10h00

Les messes du samedi soir et dimanche sont précédées du chapelet.

**Attention : 14 février DEBUT DU CAREME !**

**MERCREDI DES CENDRES (Messes : 10h00 et 18h30)**

**Soutenez notre effort de carême pour les chrétiens du LIBAN**

**Dimanche 11 février :**

**Journée mondiale des malades.**

**Nous prions pour ceux qui exercent une profession de santé.**

**Le sacrement des malades est proposé.**

Seigneur, daigne exaucer notre prière pour tous les affligés et ceux qui les soignent.

Pour ceux qui t'aiment et t'offrent leurs souffrances : soutiens leur cœur devant les défaillances.

- Pour ceux qui te cherchent :

fais briller à leurs yeux la lumière de ta croix d'où descendent le pardon et la paix.

- Pour ceux qui te méconnaissent :

fais entendre la parole de consolation

« *Venez à moi, vous tous qui souffrez,*

*et je vous soulagerai* ».

- Pour ceux qui sont au service des souffrants et qui veillent sur eux :

à tous Seigneur, donne le calme, le courage, la paix et la consolation...

Accorde à nous tous ta miséricorde, Seigneur !

Notre-Dame de Lourdes, consolatrice des affligés, priez pour nous !



Paroisse Sainte-Rita des Trois Lucs  
366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE

Tel : 04 91 93 46 07

Site internet : [sainteritamarseille.fr](http://sainteritamarseille.fr)

**DIMANCHE 11 février 2024**

6<sup>ème</sup> du Temps Ordinaire

*La guérison du lépreux :*

« *Jésus, saisi de compassion...* »

*Voilà le moteur de toute action de Jésus : sa compassion envers ceux qui souffrent. Jésus n'est pas indifférent, il se laisse bouleverser par la misère de ceux qui l'approchent, il peut guérir parce qu'il veut guérir, et il veut parce que sa volonté est animée par cette compassion.*

*Si c'est là le moteur de toute avancée humanitaire ou sociale dans le monde, combien plus, la miséricorde doit-elle être le moteur de l'action caritative des chrétiens. Au moment où le carême va commencer, nous sommes invités à nous laisser envahir par cette compassion qui devient générosité et service.*

*Compassion : souffrir (passion) + avec (com). L'indifférence, c'est la dureté du cœur, l'incapacité de se mettre à la place de l'autre, en une réciprocité des consciences : « et si moi, j'étais lui ? qu'attendrais-je de celui qui passe près de moi, de celui qui a des moyens que je n'ai pas, de celui qui a tant reçu de la vie ? ». Les « lépreux » de notre temps sont nombreux : lèpre de la pauvreté, de l'âge, de la nationalité, de la déchéance, de la maladie, de la guerre, etc. Si nous ne pouvons pas prendre sur nos épaules toute la misère du monde, nous pouvons peut-être la soulager un peu. Et Dieu qui multiplie les pains saura bien multiplier nos pauvres efforts... Jésus, « saisi de compassion » va jusqu'à « toucher le lépreux », et sa force de vie est contagieuse, plus forte que la maladie !*

*C'est le contraire de l'indifférence qu'a fustigée le pape François à Marseille :*

« Nous sommes à un carrefour de civilisations. Ou bien la culture de l'humanité et de la fraternité, ou la culture de l'indifférence : 'que chacun s'arrange comme il le peut !... Fanatisme de l'indifférence. L'indifférence devient fanatique. (...) N'oublions pas le refrain de la Bible : "l'orphelin, la veuve et le migrant, l'étranger". L'orphelin, la veuve et l'étranger : ce sont ceux que Dieu nous ordonne de protéger. Croyants, nous devons donc être exemplaires dans l'accueil mutuel et fraternel ». (Pape François à Marseille)

